

Freibad bleibt 2020 geschlossen



Die Gemeindeverwaltung hat mit Zustimmung des Gemeinderats zur vergangenen Sitzung entschieden, dass das Freibad Eberdingen im Jahr 2020 geschlossen bleibt. Nach intensiven Überlegungen ist man zu dem Schluss gekommen, dass eine Öffnung des Freibades aus verschiedenen Gründen nicht möglich ist. Neben den viel zu geringen notwendigen räumlichen Abständen und den technischen Anforderungen an ein Online-Ticketsystem, stellt auch der zusätzliche Personalbedarf ein großes Problem dar. Außerdem können die gesetzlichen Anforderungen aufgrund der baulichen Beschaffenheit unserer Becken und Außenanlagen nicht eingehalten werden. Da durch die umfangreichen Wasserversorgungsarbeiten (Erneuerung Quelle, Quellableitung und Versorgungsleitungen Mönchswiesen und Freibad) das Freibad im Zeitraum Ende Juli bis Anfang September in weiten Teilen Baustelle ist, kann weder Bade- noch Freizeitbetrieb stattfinden.

Sollten die Corona-Einschränkungen bis zur nächsten Saison wieder gelockert werden, steht der Öffnung an Pfingsten 2021 nichts mehr im Wege.

Ihre Gemeindeverwaltung